



Lors d'une récente interview, l'ancien footballeur camerounais Patrick Mboma s'est exprimé sur la récente Coupe d'Afrique des Nations (CAN) organisée en Côte-d'Ivoire, se demandant si elle était la meilleure de l'histoire. Il a souligné qu'avant même le début de la compétition, on voulait déjà en faire l'édition la plus mémorable de toutes, en mettant l'accent sur la qualité du jeu et des buts marqués.

Mboma a salué la qualité des matches disputés lors de la CAN ivoirienne, notant le nombre élevé de buts marqués et le peu de matches nuls, créant ainsi un suspense et une atmosphère vibrante pour les spectateurs. Il a exprimé sa satisfaction quant au déroulement de la compétition, qualifiant l'expérience de "ouf" (incroyable).

Cependant, Mboma a également pointé du doigt certaines lacunes en matière d'organisation. Il a critiqué la gestion de la billetterie, les problèmes dans les gradins et l'accès compliqué au stade, notant que ces incidents auraient pu avoir des conséquences graves. Malgré ces défis hors terrain, Mboma a souligné que l'essentiel demeure le jeu lui-même et que sur ce plan, les 52 matchs de la compétition ont apporté beaucoup de bonheur aux supporters.

En fin de compte, Mboma a conclu en affirmant que la CAN ivoirienne était certainement l'une des plus belles de ce siècle, tout en gardant en mémoire que la finale de l'édition 2000 reste pour lui la plus mémorable de ce siècle également. Une analyse nuancée mettant en lumière

les succès et les défis rencontrés lors de cet événement majeur du football africain.